

みんなの家便り

5周年のイベントに**バイキング**を計画させて頂きました。
お寿司やお刺身、ローストビーフ(〇)
お腹いっぱい食べてくれていました。
記念品には**肩当て**をプレゼントさせて頂きました。
職員による**劇**、手作りの**スライドショー**も楽しんでもらいました。

5周年
祝
H30年
11月号

感謝の言葉

5年前、柿の木畑だったこの地に、
デイサービス施設を開所させて頂きました。
ご利用者様、ご家族様、職員やその家族、
地域の皆様はじめ、関わって下さるすべての
皆様に、ここが暖かく居心地の良い場所
でありたいと願ひ、
みんなの家と命名させて頂きました。
思い起こせばいろんな出来事がありました。
開設後はしばらくご利用者様が一人もいなく
「今日は職員研修日や！」と
言ったものの寂しかったこと。
朝、出勤するとお風呂場の窓が開いており、
土足で部屋の中を歩き回った跡がついており、
「泥棒や〜！」と皆でびっくりしたこと。
名阪国道で送迎車がパンクしてしまい、
冬の陽がとっぷりと暮れる中、代わりの
送迎車に乗り換えて頂いた事もありました。
困難な事もいっぱいありましたが、職員一同
気持ちを合わせて、知恵を絞って、お陰様で
ひとつひとつ乗り越えて来れました。
ご利用者様のキラキラと輝く笑顔と、屈託ない笑
い声に、私たちは心を和ませてもらい、仕事の
糧となっております。
今後とも皆様に愛され「また次もきたいな」と
思っ頂けるデイサービスである様、
職員一同、心をひとつに精進いたします。
どうぞ、よろしくお願い致します。

前川 宝孝



肩当て🎁

劇「大きなカマ。」
うんとこしょ、どっこいしょ!



